
ACTA COSOC. 
 

SESION Segunda Sesión Ordinaria 

FECHA Y HORA DE LA SESION 6/11/2023, 15:30 hrs. 

LUGAR DE LA SESIÓN Sala de sesiones Concejo Municipal 

PARTICIPANTES 1. Isabel Flores 
2. Miguel Sandoval 
3. Ángela Vergara 
4. María Cabezas 
5. Mónica Chocano 
6. Luz Sánchez 
7. Elsa Cartes 
8. Verena Kulenkampff 
9. Irma Valenzuela 
10. Juan Carlos Muñoz 
11. Jorge Salgado 
12. Helen Díaz 
13. Liliana Parra 
14. Hernán Hernández 
15. Esteban Krause Salazar 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN Se inicia la sesión a las 15:40 hrs. 
Primer punto: lectura del acta de la sesión anterior, se 
aprueba solo con la observación  de cambio de apellido de la 
Consejera Verena Kulenkampff. 
Segundo punto: Se da lectura a la correspondencia recibida o 
despachada, dentro de este punto se acuerda solicitar un 
pronunciamiento a la Dirección de Jurídica con respecto a la 
renuncia de Jorge Villablanca representante de la Corporación 
educacional Virginio Gómez. 
Tercer Punto: Exposición sobre CENSO 2024, expositora 
Claudia Palma. 
Cuarto Punto: Se informa sobre la capacitación realizada por 
la Profesora Katherine Figueroa de la Universidad de 
Concepción  a los Consejeros y Consejeras. Al respecto el Sr. 
Alex Klagges Vicepresidente solicita la oportunidad de que el 
COSOC en su conjunto participe de más capacitaciones. La 
Consejera Helen Díaz se compromete a explorar la posibilidad 
de que la profesora Katherine Figueroa pueda venir a la 
comuna para continuar con sus capacitaciones dirigidas al 
COSOC. 
Quinto punto: Cuenta del Alcalde; informa sobre la visita del 
presidente de la Corte Suprema en la comuna debido a que se 
puso la primera piedra en un edificio que se está 
construyendo en Gabriela Mistral y que albergará a Los 
Juzgados de Familia, Laboral y Civil. 
El presidente informa además sobre el traslado de los 
Juzgados de Policía Local, la Dirección de Tránsito y la 
Dirección de Seguridad e Inspección Municipal a Avenida Las 
Industrias (SOTRASER), al respecto el Consejero Juan Carlos 
Muñoz consulta si se han estudiado las variables de transporte 
de la ciudadanía hasta este sector, ya que, la locomoción 
colectiva actualmente no llega hasta allá, el presidente señala 
que pasado un tiempo él espera que se generen todos los 
recorridos al sector. 
Sexto punto: Puntos Varios, el presidente da la palabra; la 
solicita el Vicepresidente y consulta con respecto a la 
plataforma de consultas ciudadanas que en su momento iba a 
lanzar el municipio, ya que, la idea es buscar recursos para 
implementar esta iniciativa para hacer participar en forma 
activa a la comunidad. El presidente señala que es una buena 
iniciativa, pero que lo más importante es incentivar a que la 
comunidad participe en sus organizaciones, que se informen 
y que opinen.  



El Consejero Juan Carlos Muñoz solicita que se haga más 
difusión sobre la conformación del COSOC y de cómo este 
funciona. El presidente Don Esteban Krause señala que 
solicitará que en la página web de la Municipalidad se haga un 
banner exclusivamente para el COSOC, en donde 
continuamente se esté subiendo información del trabajo que 
se esté realizando, menciona además que el COSOC debe 
tener en mente cuales son los desafíos de la comuna de Los 
Ángeles y como el COSOC puede ayudar a que esos desafíos 
se puedan cumplir.  
Por último el Consejero Alex Klagges solicita que para las 
próximas reuniones se pueda contar con la tabla de puntos a 
tratar con anticipación. 
Séptimo punto: El presidente se compromete hacer una 
presentación sobre el presupuesto municipal y proyectos 
comunales en una próxima reunión extraordinaria. 
 
 

 Se da por terminada la sesión a las 17.10 hrs. 
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